
Procès-verbal 

Séance régulière du conseil d’établissement 

Mardi 1er octobre 2024 à 18h30 

Bibliothèque de Saint-Louis-de-France 2 

 

Sont présents :  

Donna Harquail  directrice Francis Bomo Momo Parent substitut 

Virginie Hudon-Chabot  directrice adjointe Louis-Pierre Tessier employé de soutien 

Marie-Ève Girard  parent Chantal Doyle service de garde 

Martin Fournier parent Catherine Tremblay enseignante 

Pierre-Olivier Bouchard parent Renaud Dion enseignant 

Maxime Bernier parent Catherine Lemieux enseignante 

Caroline Trottier parent Bruno Duquet enseignant 

    

 

Sont absents : 

Brigitte Bussières parent   

    

 

Ordre du jour 

 

1. Mot de bienvenue; 18h30 

2. Adoption de l’ordre du jour; 2 min. 

3. Intervention du public; 5 min. 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 28 mai 2024 (document joint); 2 min. 

5. Suivi au procès-verbal du 28 mai 2024; 10 min. 

6. Courrier reçu; 2 min. 

7. Élections : 10 min. 

7.1. Présidence 

7.2. Vice-présidence 

7.3. Représentant du comité de parents 

 

Points faisant l’objet d’une discussion, d’une proposition ou d’une décision conformément à la loi 

et aux règles de régie interne. 

  

8. Retour sur l’assemblée générale des parents; 5 min. 

9. Adoption du calendrier des séances 2024-2025; 3 min. 

10. Adoption des règles de régie interne (document joint); 10 min. 

11. Utilisation du budget de fonctionnement du CÉ; 5 min. 

12. Activités et sorties éducatives 2024-2025; 10 min. 

13. Suivi de l’agrandissement 15 min. 

14. Logo de l’école Saint-Louis-de-France 

  



2 

 

Points faisant l’objet d’une information  

 

15. Information de la directrice; 5 min. 

16. Information de la présidente du CE; 5 min. 

17. Information du personnel; 10 min. 

18. Information du représentant au comité de parents; 5 min. 

  

19. Varia                                                                                                                                                       5 min.

  

20. Levée de l’assemblée. 

 

1.  Mot de bienvenue 

La direction souhaite la bienvenue aux membres. Les membres se présentent. 

 

2.  Adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point 14, logo de l’école Saint-Louis-de-France. 

 

CE-2024-25-01 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte l’ordre du jour avec l’ajout proposé. 

 

3.  Intervention du public; 

Aucun public 

 

4.  Adoption du procès-verbal de la séance du 28 mai 2024 (document joint); 

Aucune correction 

 

CE-2024-25-02 

À l’unanimité, les membres du conseil d’établissement adoptent le procès-verbal de la 

séance du Conseil d’établissement du 28 mai 2024. 

 

5. Suivi au procès-verbal du 28 mai 2024 

L’activité de financement en collaboration avec Québec Whisky a été un succès. 

Nous sommes en attente d’information concernant l’aire de desserte de l’école Saint-

Louis-de-France en lien avec les divers projets d’agrandissement dans le secteur. 
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6. Courrier reçu 

Aucun courrier 

 

7. Élections 

La direction présente les rôles de chacun des postes qui sont en élections. 

 

7.1 Présidence 

Mme Maxime Bernier est élue par acclamation en tant que présidente du conseil 

d’établissement de l’école Saint-Louis-de-France pour l’année 2024-2025. 

 

 7.2 Vice-présidence 

Mme Caroline Trottier est élue par acclamation en tant que vice-présidente du 

conseil d’établissement de l’école Saint-Louis-de-France pour l’année 2024-2025. 

 

 7.3 Représentant au comité de parents 

Mme Caroline Trottier est élue par acclamation en tant que représentante au 

comité de parents et M. Martin Fournier en tant que substitut au comité de parents 

pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

CE-2024-25-03 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte le résultat des élections : Mme Maxime 

Bernier, présidente du conseil d’établissement élue par acclamation, Mme Caroline 

Trottier, vice-présidente du conseil d’établissement élue par acclamation, Mme Caroline 

Trottier, représentante au comité de parents élue par acclamation et M. Martin Fournier, 

représentant substitut au comité de parents élu par acclamation.  

 

Points faisant l’objet d’une discussion, d’une proposition ou d’une décision conformément 

à la loi et aux règles de régie interne. 

 

8. Retour sur l’assemblée générale des parents 

La direction mentionne que le taux de participation à l’assemblée générale des parents 

n’a pas été très élevé, mais que le quorum était respecté. Il y avait peu d’enjeux qui 

nécessitaient une présence importante des parents. Toutefois, les parents présents étaient 

très motivés et désiraient s’impliquer. Il serait intéressant de trouver des moyens pour 

favoriser la participation des parents à cette rencontre pour les années futures. On discute 

de la possibilité d’avoir des représentants de la communauté sur le conseil 

d’établissement. 
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9. Adoption du calendrier des séances 2024-2025 

La direction propose le calendrier des séances régulières du conseil d’établissement pour 

l’année scolaire 2024-2025. L’heure du début des séances (18h30) convient aux membres. 

Les rencontres se tiendront toujours à la bibliothèque de Saint-Louis-de-France 2 aux dates 

suivantes : 

1er octobre 2024 18 mars 2025 

29 octobre 2024 15 avril 2025 

26 novembre 2024 27 mai 2025 

21 janvier 2025 17 juin 2025 

 

CE-2024-25-04 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte le calendrier des séances régulières du 

conseil d’établissement pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

10. Adoption des règles de régie interne (document joint); 

Le document a été acheminé aux membres par courriel. 

 

CE-2024-25-05 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte les règles de régie interne pour l’année 

scolaire 2024-2025. 

 

11.  Utilisation du budget de fonctionnement du CÉ 

La direction présente l’utilisation du budget de fonctionnement du conseil 

d’établissement pour l’année scolaire 2024-2025. Il est décidé que Bruno Duquet agira à 

titre de secrétaire pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

CE-2024-25-06 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte l’utilisation du budget de 

fonctionnement du CÉ pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

12.  Activités et sorties éducatives 2024-2025 

La direction a fait parvenir aux membres, par courriel, les listes des activités et sorties 

éducatives pour 2024-2025. Elle présente les diverses mesures utilisées pour financer les 

activités éducatives. 
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CE-2024-25-07 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte les activités et sorties éducatives pour 

l’année scolaire 2024-2025. 

 

Des groupes sortent à divers endroits dans le quartier (parc Ste-Isabelle, boisé 

Tequenonday, rues environnantes, etc.) pour vivre des activités pédagogiques. Il est 

également possible que des groupes sortent en autobus du RTC dans des quartiers voisins 

(parc Cartier-Roberval, Bois-de-Coulonge, etc.) On propose, aux membres du conseil, la 

possibilité de vivre ces sorties sans devoir demander l’autorisation à chaque fois. Les 

parents des groupes visés seront, bien entendu, avisés de ces sorties. 

 

CE-2024-25-08 

À l’unanimité, le Conseil d’établissement adopte les activités nécessitant un 

déplacement dans le quartier près de l’école ou en autobus du RTC dans les quartiers 

voisins pour l’année scolaire 2024-2025 selon les conditions suivantes : prévoir un adulte 

accompagnateur, fournir des dossards pour les élèves (si autobus du RTC) et informer les 

parents de ces activités. 

 

13. Suivi de l’agrandissement 

La direction fait un suivi sur le projet d’agrandissement de juin dernier jusqu’à aujourd’hui. 

Elle mentionne que les travaux de la cour d’école seront faits à l’été 2025. La direction 

souligne la grande mobilisation de l’équipe-école lors de cette rentrée scolaire 

particulière. Bien que les classes de 2e année soient divisées dans les deux pavillons, les 

enfants se sont bien adaptés. Les élèves se côtoient au service de garde et lors des 

récréations.  

 

14. Logo de l’école Saint-Louis-de-France 

La direction mentionne qu’avec la désinstitutionalisation de l’école Saint-Louis-de-France-

Saint-Yves, le logo de l’école Saint-Louis-de-France a été refait. Mme Monica, éducatrice 

au service de garde à Saint-Louis 1, a travaillé sur ce nouveau logo. La direction explique 

la signification du nouveau logo. Les membres échangent et donnent des suggestions. 

 

Points faisant l’objet d’une information  

 

15. Information de la direction         

La direction présente un projet de collaboration entre les élèves de cinquième année et 

la Maison des aînés. Les enfants vivront également une situation d’apprentissage, en 
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collaboration avec l’Université Laval, sur le déracinement. Guillaume Demers, écrivain et 

bédéiste de Québec, viendra rencontrer tous les élèves de l’école lors de la semaine de 

la lecture. Le conseil des élèves a été mis en place et ils travaillent déjà sur les différents 

temps forts de l’année. La direction mentionne le changement de technicienne au 

service de garde pour Saint-Louis-de-France 2 et souhaite la bienvenue à Mme Ibtissem 

Bounasri. 

Les élèves de Saint-Louis-de-France 1 ont assisté à une pièce de théâtre offerte par le 

Musée de la civilisation sur le recyclage et l’importance de faire attention à la planète. 

 

16. Information de la présidente du CÉ         

La subvention pour la sécurité routière est toujours disponible cette année. Des parents se 

réuniront afin de discuter d’un futur projet. Nous aurons davantage d’information au cours 

de l’automne. 

 

17. Information du personnel     

Les enfants ont eu la chance de vivre de nombreuses activités de début d’année. Les 

membres du personnel présentent les diverses activités vécues par les enfants et celles 

qui sont à venir. Mme Chantal Doyle informe les membres que grâce aux nouveaux 

membres du personnel au service de garde, il n’y aura plus de restrictions pour les 

inscriptions aux journées pédagogiques. 

  

18. Information de la représentante au comité de parents 

Aucun point 

 

19.  Varia 

Aucun varia 

 

20. Levée de l’assemblée   

La séance est levée à 20h30. 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement se tiendra le 29 octobre 2024, à 18h30, 

à la bibliothèque de l’école Saint-Louis-de-France 2. 

 

CE-2024-25-09 

À l’unanimité, il est décidé que le Conseil d’établissement lève l’assemblée.  

 

 

Maxime Bernier, présidente  Donna Harquail, directrice 
 


